

## Damen Verbandsliga Gr. Süd

TTC Eintracht 1962 Pfungstadt : TG Bornheim 1860  
Freitag, 25.11.2022, 20:15 Uhr

### Gottschling fixiert zwei Punkte für den TTC Eintracht 1962 Pfungstadt

Mit 6:2 setzte sich die Heimmannschaft des TTC Eintracht 1962 Pfungstadt in der Damen Verbandsliga Gr. Süd gegen die TG Bornheim 1860 durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt weniger als 2 Stunden. In diesem Saisonspiel mussten sowohl die Gastgeberinnen, wie auch die Gäste, auf Ersatzspielerinnen zurückgreifen.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Gottschling / Diehl und Sarikaya / Chmielewski, ehe sich die Spielerinnen des TTC Eintracht 1962 Pfungstadt mit 14:16, 11:3, 7:11, 11:4, 11:9 durchsetzen konnten. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Trotz Blitzstart verloren Haberle / Kern ihr Spiel gegen Angress / Schönhage letztlich mit 1:3. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Passende spielerische Mittel hatte Tanja Haberle letztlich an der Hand, um sich gegen Sandra Schönhage durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Beim nachfolgenden auf Basis der TTR-Werte eher überraschend deutlichen 0:3 gegen Sarah-Lisa Angress fand wiederum Anke Gottschling von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Beim 3:0-Sieg gelang es Romy Kern die Gastspielerin Alexandra Chmielewski in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das war ein souveräner Sieg. In vier Sätzen gewann Heike Diehl gegen Eda Sarikaya und gab dabei nur einen Satz her. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:2. Nicht einen Satzgewinn überließ Tanja Haberle ihrer Gegnerin Sarah-Lisa Angress beim überzeugenden 3:0-Sieg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Einen eher schnellen Punkt für ihr Team holte danach Anke Gottschling bei ihrem Sieg in drei Sätzen gegen Sandra Schönhage und gestaltete die auf dem Papier anhand der TTR-Werte wesentlich knapper eingeschätzte Partie damit deutlicher, als man es zunächst erwarten konnte. Da gab es nichts zu rütteln. Der 6:2-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Nach diesem Sieg geht der TTC Eintracht 1962 Pfungstadt am 26.11.2022 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den TV Eschersheim 1895, während die TG Bornheim 1860 am 09.12.2022 gegen die TTF Hähnlein 1965 versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

#### Statistik:

##### TTC Eintracht 1962 Pfungstadt

Doppel: Gottschling / Diehl 1:0, Haberle / Kern 0:1

Einzel: T. Haberle 2:0, A. Gottschling 1:1, R. Kern 1:0, H. Diehl 1:0

##### TG Bornheim 1860

Doppel: Sarikaya / Chmielewski 0:1, Angress / Schönhage 1:0

Einzel: S. Angress 1:1, S. Schönhage 0:2, E. Sarikaya 0:1, A. Chmielewski 0:1